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日頃、郷づくりの活動でお世話になっている、 

先生お二人にスポットをあて、色々な質問をして 

お答えいただきました。 

伊澤教頭先生 先生に質問！ 田中主幹教諭 

小学校のとき、担任の先生と昼休み

に遊ぶのがとても楽しかったから 

先生になりたいと思ったきっかけ 素敵な仕事だと思ったから

です 

念願がかなって嬉しかったのと、身

が引き締まる思いだった。 

初めて教壇に立った日の心境 楽しい学級にしていきたい

と思っていました 

家の仕事を手伝わなくてはならな

かったので、していない 

やったことのあるアルバイト 法人・個人融資（銀行営業） 

 

スイミー 先生にとっての「ヒーロー」は誰？ 世の中の為に頑張っている

すべての人 

ユニコーン 自分を動物に例えたら 元気なおさる 

お水 無人島に１つだけ持っていくとしたら 『希望』 

体のメンテナンス 最近のマイブーム アウトドア・キャンプ 

千里の道も一歩から 座右の銘 正義と愛と勇気★ 

“今回は、本年度に行ったボランティアの様子を写真と生徒の感想でお知らせします”

 

 

 

 

 

体育祭でケガをし

ないか不安だった

けど、石をたくさ

ん拾うことができ

安全に走ることが

できるなと思いま

した。また、友達

と、どれだけ拾う

かを競い、楽しみ

ながら活動するこ

とができました。 

【校内整備】 

 

 

 

 

少しきつかったけ

ど、グランドのデ

コボコがなくなっ

ていて、やりがい

も早速感じまし

た。1人ひとりがき

れいにしようと心

がけていたので、

すごくきれいにな

っていました。 

【校内整備】 

 

 

 

 

僕は人に喜んでも

らうのが好きなの

で、今回の活動で

地域の人が喜んで

くれて嬉しかった

です。いつも、みん

なに喜んでほしい

と思ってやってい

ます。 

【若１ゴミ出し】 

 

 

 

 

先輩として、1年生

と一緒にボランテ

ィアに参加出来て

良かったです。 

地域の人の笑顔が

見られて、嬉しか

ったです。 

【若４廃品回収】 

 

 

 

 

「ありがとう」っ

て、地域の方に言

ってもらえてうれ

しかったです。 

【若４廃品回収】 

コロナ禍で生徒のボランティア活動の場を保証するためにつくった月 1回の「校内ボランティア」、それに加

え、コロナ禍が改善してきた昨年末から少しずつ「地域ボランティア」も実施できるようになってきました。  

                                    白土校長先生 

田中主幹教諭 伊澤教頭先生 

 


